

三島支部 支援教育研究会

卓球大会 10月28日(月) 高槻市立総合体育館にて

10月28日(月)に、三島地区中学校・支援学校卓球大会が開催されました。三島地区の支援を要する生徒の交流が目的で、毎年この時期に行われています。

今年は午前には茨木市と高槻市、午後は吹田市と摂津市に分かれ交流戦を行いました。他校の学校の生徒と対戦したり、待ち時間に一緒に練習するなど交流を深めました。



〈参加した生徒の感想〉

- ・相手が予想以上に強かったです。負けそうになっても最後まで諦めずに挑戦することが出来たのでよかったです。
- ・仲間への声かけ、応援などみんなが自然にできたと思います。
- ・相手が自分の近くに打ってきたので難しかったけどとても楽しかったです。自分もそんな難しい打ち方ができるようになりたいと思いました。
- ・ほかの学校のみんなとやって楽しかったし友だちが増えました。他校の生徒たちの技を見て色々な事を覚えててすごいいい体験でした。
- ・キラキラシールを勝ったらもらえてうれしかったです。家でお母さんに見せました。初めて6試合を全勝しました。嬉しかったです。
- ・キラキラシールをたくさんもらって、担任の先生に見せて、報告しました。
- ・一人とても強い人とあたったけど、勝つことができて良かったです。